



El ICA de Málaga convoca una concentración para reivindicar una sede judicial digna en Marbella

Se han concentrado los profesionales de Justicia y el ICA de Málaga para exigir a la Junta de Andalucía una sede judicial digna para Marbella

El Colegio de Abogados de Málaga ha convocado una concentración donde jueces, fiscales, procuradores y funcionarios se han unido para reivindicar una sede judicial digna en el partido judicial de Marbella (Málaga).

El decano de los letrados, Francisco Javier Lara, ha exigido a la Junta de Andalucía que se aceleren todos los trámites necesarios para que Marbella pueda tener una sede en condiciones de acuerdo con sus necesidades. Ha considerado que las condiciones son "lamentables".

Por un lado, los problemas son filtraciones en los edificios cuando llueve, la inexistencia de una sala habilitada para la atención de víctimas de violencia de género o la dispersión de los edificios judiciales, entre otros. También destaca la cantidad de procedimientos nuevos en comparación con otras capitales de provincia, más de 27.000 en 2018.

Finalmente ha animado también a la ciudadanía y al resto de profesionales de la Justicia con la recogida de firmas para que toda la provincia de Málaga cuente con sedes judiciales dignas.

...